



C'est l'hiver, il fait froid...

Alors pensons au programme estival pour nous apporter un peu de chaleur...

Afin de concocter avec vous le programme qui vous convient le mieux, Hélène et Isabelle passeront sur les espaces existants (PIQ à l'Angellerie, Jeudi du BREAK à Brossolette, espace rencontres Escale...) dès le mois de janvier...

L'occasion pour vous de partager vos idées, vos envies...

Un moment convivial sera ensuite proposé le 7 février, sur le temps du midi afin d'y réfléchir tous ensemble.
(Prévoir un petit quelque chose à grignoter et à partager)